

# D'importants travaux débutent en centre-ville

Jusqu'en janvier prochain, la vie du village risque d'être quelque peu perturbée. Pour la bonne cause cependant. En effet, après la rénovation et l'extension - presque achevées - de l'Hôtel de Ville, d'importants travaux de requalification de l'avenue Saint-Sébastien ont démarré le 27 août.

**Investissement de plus de 700 000 euros**

Un chantier d'envergure, qui devrait valoriser l'entrée sud de la commune. Au programme, le remplacement - urgent - des canalisations d'eau potable et d'eaux usées, la création d'un réseau pluvial ou encore l'enfouissement de divers réseaux aériens (ERDF, Télécom et éclairage public).

À réaliser également, l'indispensable réhabilitation de la voirie. Qu'il s'agisse des revêtements, des aires de stationnement, des éclairages, du mobilier urbain, des accotements ou encore de l'aménagement paysager (lequel prévoit une mise en valeur de platanes centenaires). Coût total de l'opération:



**L'inversion du sens de circulation sur le pont rouge doit permettre de rallier plus facilement le centre-ville et ses commerces.**

720 000 euros TTC<sup>(1)</sup>. La mairie informe que durant ces travaux, circulation et stationnement seront impossibles dans cette artère menant au cœur de la cité<sup>(2)</sup>.

**Déjà d'autres travaux en vue**

Toutefois, et afin de faciliter l'accès des véhicules aux commerces situés en centre-ville, le sens de circulation du pont rouge sera temporairement inversé. De même, un cheminement piétonnier sera créé.

*«La municipalité, indique Michel Gros, remercie les habitants de leur compréhension pour la gêne occasionnée» mais ajoute que «pour le bien-être des Roquiens, quantité d'autres projets sont à venir ou à l'étude»<sup>(3)</sup>.*

Une prouesse lorsqu'on sait la baisse drastique des dotations allouées ces dernières années par l'État. *«Seuls sont éligibles, précise le maire, et donc soutenus financièrement, les projets jugés - utiles». Lesquels doivent être extrêmement bien conçus!»*



**Les platanes centenaires, situés à l'entrée sud du village, seront valorisés grâce à l'aménagement des accotements.**

Affaires à suivre donc.

**J. H.**

- (1) État: 189 000 euros. Région: 186 000 euros. Conseil Départemental du Var: 100 000 euros. Agence de l'eau: 29 500 euros. Part communale: 215 500 euros.
- (2) Une réunion publique se tiendra mardi 4 septembre dès 18h30 à la salle René Autran. Pour en savoir plus, contacter la mairie au 04.94.37.00.90.
- (3) Quelques réalisations en projet: aménagement de l'entrée du parking des Craux, réfection de la toiture de la chapelle Notre-Dame et de l'ermitage adjacent, installation d'un nouveau système de chauffage en l'église Saint-Sauveur, réhabilitation du forage des Craux...



**Franck Dunouau de Sottal TP, examine le plan du futur chantier avec Michel Gros et son adjoint aux travaux, Jean-Mathieu Chiotti.**